

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

21 décembre 2022



Pérou

L'Église du Nazaréen est présente au Pérou depuis 1914. Le Pérou est un pays d'Amérique du Sud où se trouvent une partie de la forêt pluviale d'Amazonie ainsi que le site du Machu Picchu. Le pays compte environ 33,4 millions d'habitants et l'espagnol y est la langue officielle. L'église a débuté sur la côte nord à Pacasmayo et Chiclayo. Elle s'est ensuite développée vers la Sierra et la jungle grâce à l'évangélisation et l'implantation d'églises dans les villes, les villages et les zones rurales. Depuis, l'œuvre s'est beaucoup développée, formant près de mille églises locales. Le Pérou a encore besoin d'implantations d'églises dans de nombreuses grandes villes, cependant les responsables locaux continuent à faire confiance à Dieu et à encourager et soutenir l'implantation d'églises à travers le pays.



70 401 membres



806 églises pleinement organisées et 192 églises pas encore organisées réparties dans 12 districts



530 ministres habilités par les districts et 464 ministres ordonnés



7 missionnaires actifs au Pérou et 12 missionnaires originaires du pays

PRIÈRE



- Priez pour les assemblées des districts du Pérou et que Dieu soit présent avec les responsables qui présideront ces réunions.
- Priez qu'en cette fin d'année Dieu continue à aider les églises qui gèrent la transition de la pandémie au retour vers les cultes en personne.
- Priez pour que Dieu accorde la santé et sa protection aux pasteurs et responsables malgré la pandémie et les variants.
- Priez pour le congrès national des ministères féminins qui aura lieu en février 2023 ainsi que pour le congrès des leaders de la jeunesse dans la ville de Bagua Grande en juin 2023 où 700 jeunes sont attendus.

LOUANGES



- Nous louons Dieu pour la participation de 600 pasteurs à la retraite nationale qui a eu lieu dans la ville de Pucallpa qui a permis de les encourager et de développer leur ministère.
- Nous remercions Dieu pour la croissance de l'église au niveau national malgré la pandémie et les crises sociales dans le pays.
- Nous remercions Dieu pour les pasteurs qui ont été héroïques dans l'église en continuant à partager le message de l'Évangile avec fidélité et passion.

INSTANTANÉ MNI



RETRAITE DES PASTEURS À PUCALLPA AU PÉROU



Une retraite des pasteurs a eu lieu du 5 au 9 octobre dans la ville de Pucallpa au Pérou, rassemblant environ 600 pasteurs de tout le pays. 12 surintendants de district étaient présents avec leurs délégations respectives. Cet événement a eu lieu pour la première fois après 4 années pendant lesquelles cette rencontre n'était pas possible.

C'est dans la ville de Pucallpa que se trouve le centre du district Central Oriental du Pérou sous la direction du révérend Cesar Arroyo Holguin comme surintendant de district. Cette ville est située sur les rives de la rivière Ucayali à l'est du Pérou.

L'organisation de cette retraite nationale pour les pasteurs a été menée par le révérend Oscar Suárez qui est actuellement président de l'Association de l'Église du Nazaréen du Pérou.

Pendant cet événement, les défis liés à l'appel pastoral ont été abordés et tous ont été encouragés à renouveler leur engagement à suivre cet appel. Les participants ont pu ressentir que cet événement leur a permis de se développer et les a encouragés à retourner à leurs ministères respectifs pour mettre en pratique tout ce qu'ils avaient appris. Des activités sportives et touristiques ont aussi été organisées à l'intérieur et autour de la ville. Toutes les sessions plénières ont été diffusées en direct sur le site officiel de l'Église du Nazaréen du Pérou, sur Facebook ainsi que sur l'antenne de Radio Paz 1120 AM.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à utiliser votre formation et votre expérience pour guider des familles dans la rééducation de leurs enfants à Moyobamba au Pérou ? Cliquez [ici](#) pour en savoir plus.

